

Großbetrieben zusammenzuschließen. Die 2. Parteikonferenz orientierte die gesamte Partei darauf, zur Schaffung der Grundlagen des Sozialismus die werktätigen Bauern bei der Bildung und beim Aufbau der LPG allseitig zu unterstützen. Damit veränderte sich der Charakter der MAS. Die Maschinen-Traktoren-Stationen wurden zu politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Zentren der Arbeiter-und-Bauern-Macht auf dem Lande, deren Hauptaufgabe darin besteht, die werktätigen Bauern bei der Entwicklung landwirtschaftlicher Produktionsgenossenschaften zu führen. Die Partei stütze sich dabei auf die großen Erfahrungen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die uns lehren, daß die MTS die beste Form sind, um die technische und organisatorische Hilfe und die Leitung des Arbeiter-und-Bauern-Staates mit der Aktivität der Masse der Genossenschaftsbauern bei der Entwicklung der LPG zu vereinen. Von den MTS aus organisiert die Arbeiterklasse die Durchführung der Beschlüsse von Partei und Regierung und die Erfüllung der Volkswirtschaftspläne auf dem Gebiet der Landwirtschaft.

Die Aufgaben der MTS erstrecken sich jetzt darauf,

1. die Entwicklung der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften allseitig zu unterstützen. Das heißt, die moderne Technik vorrangig in den LPG einzusetzen und diese durch die Spezialisten bei der ununterbrochenen Steigerung der genossenschaftlichen Produktion zu beraten; Genossenschaftsbauern bei der Organisation des genossenschaftlichen Großbetriebes nach den Gesetzen des sozialistischen Wirtschaftens zu helfen, die Genossenschaftsbauern systematisch zu qualifizieren und den weiteren Zusammenschluß der werktätigen Bauern zur genossenschaftlichen Produktion zu fördern;

2. durch volle Ausnutzung der Maschinenkapazität auch den werktätigen Einzelbauern die notwendige technische Hilfe zu geben. Dabei soll die MTS den ständigen Arbeitsgemeinschaften bevorzugt helfen und die Zusammenarbeit der werktätigen Einzelbauern in ständigen Arbeitsgemeinschaften organisieren, damit den Einzelbauern ebenfalls bereits neue Möglichkeiten gegeben werden, die Produktion zu steigern und damit beizutragen, daß der Genossenschaftsgedanke unter den werktätigen Bauern gefördert wird.

Die MTS verwirklichen diese großen Aufgaben mit ihrer gesamten politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Arbeit nur richtig, wenn alle Arbeiter und Angestellten in den MTS dazu erzogen werden, die fortschrittlichen Gedanken des Aufbaus des Sozialismus im Dorf zu verbreiten, gegen rückständige Auffassungen aufzutreten und sich im Kampf gegen Feinde unserer Republik, die versuchen, die Schaffung der Grundlagen des Sozialismus auf dem Lande zu stören und aufzuhalten, an die Spitze der fortschrittlichen werktätigen Bauern zu stellen.

Daraus wird klar ersichtlich, daß sich für die MTS mit dem Aufbau des Sozialismus nicht nur der Name ändert, sondern daß vielmehr der gesamte Inhalt ihrer Arbeit eine neue Orientierung erhält.

Damit werden sowohl an alle Mitarbeiter der MTS als auch an die politische Führung der Partei durch die Kreisleitungen und die staatliche Leitung durch die Räte der Kreise neue Anforderungen gestellt. Die Kreisorgane der Partei und des Arbeiter-und-Bauern-Staates können die Entwicklung der Landwirtschaft in ihrem Gebiet nur erfolgreich voranführen, wenn sie sich dabei fest auf die MTS stützen. Ihre ständige Sorge muß auf die Weiterentwicklung der MTS und die politische Erziehung und fachliche Ausbildung ihrer Kader gerichtet sein, damit die MTS in der Lage sind, die Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus allseitig zu erfüllen.

Die Partei und der Arbeiter-und-Bauern-Staat schaffen alle Bedingungen, damit unsere MTS ihre Aufgaben umfassend erfüllen können.

In den MTS konzentriert die Arbeiter-und-Bauern-Macht die moderne Technik für die Landwirtschaft in der Hand des Staates. Das ermöglicht uns, die moderne Technik ständig durch die modernsten Maschinen zu ergänzen und zu vervollkommen, hoch-